



Nr. 86 / 19. Mai 2016

Landtag trifft Landtag: Delegation der Steiermark besucht Kieler Landeshaus

Die Präsidentin des Landtages Steiermark, Bettina Vollath, ist mit einer Delegation heute (Donnerstag) zu Gast im Schleswig-Holsteinischen Landtag. Neben einem Gespräch mit dem Ältestenrat und Fachpolitikern der Fraktionen tragen sich die österreichischen Parlamentarier auch in das Gästebuch des Landtages ein.

Gestern hatte die 14-köpfige Delegation ihre dreitägige Arbeitsreise durch das nördlichste Bundesland angetreten. Im Mittelpunkt stehen die Themen Arbeitsmarktpolitik, Gesundheit sowie Bildung und Wissenschaft. Mit dem Besuch setzen die beiden Landtage ihre partnerschaftliche Verbindung und Zusammenarbeit fort. Landtagspräsident Klaus Schlie zeigte sich darüber sehr erfreut: „Mit dem Landtag Steiermark verbindet uns seit Jahrzehnten eine Freundschaft. Bei den gegenseitigen Arbeitsbesuchen können wir viel voneinander lernen und davon natürlich profitieren. Das zeigt auch das große Interesse der österreichischen Kollegen an unserem Bundesland.“

Neben Landtagspräsidentin Bettina Vollath und Vizepräsidentin Manuela Khom gehören Abgeordnete des SPÖ- und ÖVP-Landtagsklubs, des KPÖ- und Grünen-Landtagsklubs sowie der Landtagsdirektor Maximilian Weiss zur Delegation.

Hinweis an die Medien: Pressefotos vom Besuch der Delegation im Landeshaus können unter landtag.ltsh.de/service/pressefotos/ heruntergeladen werden.